



UNA APUESTA POR LA INNOVACIÓN

En La Serena se discutirá sobre construcción industrializada

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El próximo miércoles 10 de septiembre, el Encuentro Internacional de Construcción Industrializada (EICI 2025) vivirá su jornada más descentralizadora, con un despliegue simultáneo en 12 ciudades del país, llevando conocimiento técnico, casos de éxito y experiencias prácticas a las principales regiones de Chile.

Organizado por el Consejo de Construcción Industrializada (CCI), la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y Construye2025, bajo el lema "Más rápido, más sostenible y más rentable", esta tercera jornada reunirá a empresarios, profesionales, académicos y estudiantes en actividades presenciales que combinan charlas,

El 10 de septiembre, el encuentro internacional EICI 2025, se desplegará en 12 ciudades de Chile, llevando innovación, tecnología y casos de éxito en terreno.

presentaciones académicas y visitas a terreno en plantas productivas y obras emblemáticas.

De esta manera, el EICI 2025 busca democratizar el acceso a tendencias y tecnologías de la construcción industrializada, llevando la experiencia del encuentro a distintos rincones del país y generando espacios de networking local que fortalezcan la colaboración entre empresas, gremios



EL DÍA

El encuentro busca democratizar el acceso a tendencias y tecnologías de construcción industrializada.

y academia.

"Esta jornada es clave para acercar la innovación a todas las regiones, mostrando en terreno que la construcción industrializada es una oportunidad real para mejorar productividad, sostenibilidad y calidad en nuestros proyectos", destacó Pabla Ortúzar, vicepresidente del Consejo

de Construcción Industrializada (CCI).

El despliegue del 10 de septiembre incluye actividades presenciales en Arica, Iquique, Antofagasta, La Serena, Valparaíso, Talca, Concepción, Temuco, Puerto Montt, Puerto Varas, Punta Arenas y Santiago, con programas adaptados a la realidad de cada territorio.